

Gewerkschaft der Polizei

top@ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 04/2009

Erster Erfolg der GdP-DUZ-Aktion

In der heutigen Sitzung des Innenausschusses des Bayer. Landtags wurde einstimmig über alle Fraktionen hinweg die Erhöhung der Zulage des Dienstes zu ungünstigen Zeiten beschlossen.

Die GdP freut sich, dass auch die Regierungskoalition die Notwendigkeit einer Erhöhung der DUZ-Zulage anerkennt. Über den genauen Betrag der Erhöhung wurde noch nicht abgestimmt.

Das letzte Wort in dieser Angelegenheit haben nun die Mitglieder des Ausschusses für Haushalts- und Finanzfragen. Wir werden über die weitere Entwicklung berichten.

GdP – Wir tun was